
MAIRIE DE DOIZIEUX 

  

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 8 JUIN 2017 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 
 

 

Secrétaire de séance : RIVOLLIER Marie-Yvonne 

 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE REUNION DU 9 MAI 2017 

 

 Le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le compte-rendu de la réunion du 9 mai 2017. 

 

Enveloppe de solidarité : demande de subvention Année 2017 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, sollicite l’aide au titre de l’enveloppe de solidarité auprès du 

Département de la Loire pour les travaux suivants : 

- Le Pont de l’Artiole  

- L’isolation phonique de la salle de l’ex-presbytère Saint-Laurent  

- La réfection des peintures des murs et plafonds de la salle polyvalente. 

 

SIPG : Modification des statuts (article 2B) 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité : 

- prend acte de la décision du Conseil Syndical de modifier les statuts du SIPG (article 2B). 

- approuve la modification statutaire « gestion d’un budget commun d’acquisition de ressources numériques » 

concernant le réseau intercommunal et le portail informatisé des bibliothèques/médiathèques. 

 

REGIE DE RECETTES : Tarif vente de consommables lors de manifestations. 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité approuve les consommables et les tarifs suivants : 

- Assiette chaude adulte  12 € 

- Assiette chaude enfant (-12 ans)   9 € 

- Pâtisserie      2 € 

 

MUR DE SOUTENEMENT DE L’ECOLE PUBLIQUE : Approbation estimation – Demande de subvention au 

Département de la Loire et à la Communauté Urbaine de Saint-Etienne Métropole 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité : 

- approuve le devis estimatif concernant la reconstruction du mur de soutènement de l’école publique. 

- sollicite une subvention exceptionnelle auprès du Département de la Loire et de la Communauté Urbaine de 

Saint-Etienne Métropole pour financer ces travaux imprévus et urgents (étude, démolition et reconstruction). 

  

QUESTIONS DIVERSES 

 

 M. le Maire : 

- informe de l’appel à candidature pour la présidence du Comité de Pilotage du site Natura 2000. 

- informe des travaux Chemin du Gué et de la tenue d’une réunion avec Mme le Maire de la Terrasse-sur-Dorlay et 

SEM le 20 juin à 10h30 en mairie concernant le mode de financement. 

- fait le point sur le projet de la nouvelle école. 

- fait le point sur les dossiers du sinistre incendie dans le bourg et du sinistre sur le mur de soutènement des 

Hermeaux. 

- propose de fixer la prochaine réunion du conseil municipal le 30 juin à 12h30 en vue des élections sénatoriales du 

24 septembre. 

- informe que le bulletin municipal de juillet est en cours. 

- informe que la commission culture étudie une animation avec la Compagnie Au-delà du bleu lors des Journées 

Européennes du Patrimoine le 17 septembre et avec les écoles. 

 


